

Les hautes températures battent un nouveau record en 2015



Genève, 25 novembre, (RHC-DPA).- L'Organisation météorologique mondiale a relevé qu'il est probable que 2015 soit l'année la plus chaude jamais enregistrée depuis l'ère pré-industrielle.

L'agence de l'ONU a précisé que comme conséquence du réchauffement global découlant des actions de l'homme et de l'influence du phénomène climatologique El niño, une augmentation d'un degré de la température est prévue par rapport aux niveaux signalés entre 1880 et 1899.

Lors de la présentation de l'évaluation annuelle préliminaire, en vue du sommet sur les changements climatiques de l'ONU qui se tiendra à Paris, le Secrétaire général de l'Organisation Météorologique Mondiale, Michel Jarraud, a relevé que c'est une situation compliquée pour la planète.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/76878-les-hautes-temperatures-battent-un-nouveau-record-en-2015>



Radio Habana Cuba